



El boleto de Alito tiene fecha de regreso. “Estoy dispuesto a dar la vida”, dice

No es fácil defender a **Alito Moreno**. Sabemos de sus excesos, sus múltiples propiedades, sus negocios oscuros, sus desplantes, su aferramiento a la silla de la presidencia del PRI, a pesar del notorio achicamiento del otrora *partidazo*.

Pero, ciertamente, es una cobardía no decir nada de las violaciones a su debido proceso con filtraciones de comprometedoras llamadas privadas por parte la mismísima gobernadora morenista de Campeche, **Layda Sansores**.

Layda sabe que es ilegal difundir esas llamadas obtenidas en forma oscura. No le importa. Las ha utilizado en su semanal programa de televisión llamado *Los Martes del Jaguar*. Ese programa ha ganado rating, a nivel nacional, por difundir los supuestos trapos sucios de **Moreno Cárdenas**.

Sin importar la presunción de inocencia, lo exhiben como transa, *hambreador* de periodistas y, ahora, como potencial chantajista de los empresarios más poderosos del país. **Alito** dice que los audios están editados.

A una de sus propiedades entraron los agentes por la fuerza. Usaron un ariete para romper la puerta, como si fueran detrás de un peligroso capo de la droga.

Lo grabaron y lo difundieron. Entraron para revisar los materiales que se utilizaron para construir la lujosa residencia, según el fiscal estatal, **Renato Sales**.

El que no vea la intención política que hay detrás de esta campaña que ha destrozado la imagen y los sueños de candidato presidencial que tenía **Moreno** no está miope, está ciego.

¿Ya se les olvidó el amenazador recado que le pasó su amigo **Manuel Velasco** a **Moreno** cuando se iba a votar la reforma eléctrica y **AMLO** estaba desesperado por los votos del PRI en San Lázaro? Le dijo el senador del Verde: “Si no jalas, se van a ir con todo”.

*Nos mensajamos ayer con **Alito Moreno** después de la muy buena entrevista que le hizo **Ciro Gómez Leyva** en Radio Fórmula. Desde Ginebra, Suiza, le dijo al gran comunicador que tendrán que matarlo para callarlo.

—Hay quien especula que ya no regresas —le escribimos.

—Para nada. Soy un mexicano que ama su país con decisión y carácter. Nos vamos a regresar la próxima se-



mana. Estamos defendiendo la democracia. No nos vamos a echar para atrás.

Sin mediar pregunta agregó: "Éste es un gobierno represor y autoritario. Quieren Instaurar una dictadura. No lo permitiremos".

Alito anexó un tuit que subió en el que aparece fotografiado con **Luis Ayala**, secretario general de la Internacional Socialista, organización integrada por 113 partidos políticos, con quien acababa de entrevistarse.

Y más adelante:

"Esto es una persecución política. Amenazas de muerte a mí y a mi familia. Ya lo he hecho público. La gobernadora se burla de la ley. Dice que mientras no le llegue una notificación, ella va a seguir sacando cosas ilegales.

"Es una guerra de odio montada en mentiras. Eso sólo ocurre en una dictadura. Yo estoy firme. Voy a defender la democracia. Tengo esposa, tengo hijos y aunque se vienen con todo y contra todos, estamos dispuestos a dar la vida por México y por el respeto a los derechos y las libertades.

"Si rompen la coalición desaparece la oposición. Eso es lo que quieren. No hay que caer en ese juego... Tener miedo y la autocensura es lo peor que le puede pasar a México", remató.

*Los dirigentes estatales del PRI, en una carta abierta, acusaron al presidente **López Obrador** de degradar la aplicación de la ley y usar la fuerza del Estado para aniquilar a sus adversarios.

En la sesión de la Comisión Permanente el caso **Alito** fue tema recurrente. Morena lo usaba para desprestigiar a la oposición. Priistas y panistas, para denunciar el uso político de las instituciones de procuración de justicia.

Del largo debate, me quedo con una frase del senador del PRI **Jorge Carlos Ramírez Marín**, que sintetizó la realidad del país: "Hay casas de todos los colores".

*"No mames, cabrón, no mames. ¿Ignorancia? La tuya...", decía, en voz alta, la senadora del PAN **Xóchitl Gálvez**, mientras observaba la intervención en tribuna de **Gerardo Fernández Noroña** en el monitor de la improvisada sala de prensa que hay en el patio del Senado (covid obliga).

Noroña decía que **AMLO** había entregado "en tiempo y sin deudas" la refinera de Dos Bocas y que "está terminada".

Xóchitl recordó que Dos Bocas ha costado 80 mil millones de pesos más de lo presupuestado originalmente, y contando... "Eso es más que todo el presupuesto para Puebla", destacó.